

Nuevas acusaciones de Honduras a Nicaragua

Tegucigalpa, mayo 12 (AP). El gobierno acusó hoy al embajador nicaraguense Edwin Zablah, a quien se le fijó un plazo de 48 horas para abandonar el país, de representar un régimen "que ha ofendido a Honduras y que ha matado a hondureños en forma cínica y criminal".

El canciller Edgardo Paz Barnica dijo que la decisión ayer de expulsar a Zablah fue adoptada por el presidente Roberto Suazo Córdova "con el respaldo de las fuerzas armadas y el pleno apoyo del pueblo".



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOYCOT, Manila, mayo 13 (UPI). Vista parcial de la manifestación que hoy recorrió las principales calles de Manila en la que se protestan contra el gobierno y piden, entre otras cosas, realizar un boicot contra las elecciones proyectadas para este año.

Ingleses pueden intervenir Libia

Londres, 13 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher considera la posibilidad de una intervención armada en Libia si los 8,000 miembros de la Comunidad Británica residente en ese país africano son hostigados o atacados, informa hoy "The Mail".

El seminario afirma, sin atribución, que Thatcher estudiaba este fin de semana planes elaborados por estrategias militares para una posible evacuación de Libia utilizando la fuerza aérea y la

Armada.

"Se entiende que los planes concluyen que es militarmente posible organizar una evacuación a gran escala, si bien con un precio en vidas de soldados británicos y de equipo", afirma el periódico.

Gran Bretaña rompió relaciones diplomáticas con Libia el 29 de abril, poco después que la policía Yvonne Fletcher fue muerta a tiros desde la embajada libia durante una manifestación de oposi-

Pasa a la página 29

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



FERIA MUNDIAL. Nueva Orleans, mayo 13 (UPI). Momento inicial en la Feria Mundial de Nueva Orleans, tras ser inaugurada hoy entre los fuertes silbidos de

los barcos del Mississippi, fuegos artificiales y repicar de campanas. Participan 23 países. El alcalde de la ciudad, Dutch Morial al inaugurar la feria dijo: "a divertirse todos"

"Esa es nuestra respuesta al gobierno expansionista de Managua, al cual desde ya lo responsabilizamos por desatar las condiciones de un enfrentamiento bélico generalizado en América Central, sencillamente porque no desea recapacitar ni reflexionar", subrayó el funcionario.

El gobierno declaró ayer persona no grata a Zablah, que mañana al mediodía deberá abandonar Tegucigalpa, como consecuencia del derribo del martes de un helicóptero militar hondureño desprovisto de armas, cuyos ocho ocupantes murieron por el fuego antiaéreo nicaraguense.

Paz Barnica dijo a The Associated Press que "Nicaragua se opone sistemáticamente a toda negociación pacífica".

Pasa a la página 29

Agradece a María su protección el Papa

Ciudad del Vaticano, 13 (UPI). El Papa Juan Pablo II, de regreso de su viaje al este, recordó hoy el tercer aniversario del atentado del cual fue víctima en la Plaza de San Pedro, dando gracias por su recuperación.

El Pontífice, hablando ante 50 mil peregrinos y turistas que fueron a saludarlo luego de su gira por Asia, agradeció a la Madre

de Jesús el haber sanado de los disparos que el 13 de mayo de 1981 le hizo el terrorista turco Mehmet Ali Agca.

"Hoy es 13 de mayo. Es una fecha significativa para mí. Mis pensamientos van a la Virgen de Fátima, para renovarle a María expresión de mi afecto y mi gratitud por su protección maternal", dijo Juan Pablo II.

Avión ataca un buque cisterna en Golfo Pérsico

Manama, Bahrein, mayo 13 (AP). Un buque cisterna de Kuwait fue atacado hoy por un avión no identificado en las aguas del Golfo Pérsico como consecuencia de la guerra entre Irán e Irak.

El titular de la empresa Abdel-Fattah Al-Badr, dijo que se disparó contra el buque Umm-Quasbah a las 06:02 GMT mientras estaba fuera de la zona de guerra.

Los primeros contactos con el capitán del buque indican que no hubo bajas, incendio, ni explosión, pero que un proyectil había causado "daños menores en el tanque central del barco", dijo Al-Badr.

El cisterna cargaba 76.5 toneladas de petróleo crudo destinado a Gran Bretaña, precisó.

Agregó que el capitán había desviado el barco a Bahrein para las investigaciones preliminares.

Reyes España viajan en Rusia

Moscú, mayo 13 (AP). El rey Juan Carlos de España y la Reina Sofía visitaron hoy el sistema de subterráneos y colocaron una corona fúnebre sobre la "Tumba del Soldado Desconocido" en la ciudad asiática soviética de Tashkent, informó la agencia noticiosa soviética TASS.

La pareja real llegó ayer a Tashkent, capital de la república soviética de Uzbekistán, luego de pasar dos días en Moscú, donde se reunió con el jefe del Partido Comunista soviético.

Pasa a la página 58



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIUDA DE JOE LOUIS. Washington, mayo 13 (UPI). El presidente Ronald Reagan abrazando ayer, a la viuda del famoso ex campeón mundial de boxeo, Joe Louis, tras una ceremonia en la Oficina Oval de la Casa Blanca, en que le fue otorgada una medalla de oro, en reconocimiento a la "gente de América".

Junta de escrutinios esta imposibilitada

Panamá, 13 (UPI). La Junta Nacional de Escrutinios (JNE) aplazó hasta el lunes la entrega de las actas de votación al tribunal electoral, para que éste realice el escrutinio final haga la proclamación del presidente y vicepresidente de Panamá, se informó hoy.

Ayer, la junta se declaró legalmente imposibilitada para proclamar a los ganadores de las elecciones del domingo pasado, debido a las impugnaciones que cuestionan la legitimidad de unos 100,000 votos emitidos en 18 de los 39 distritos electorales del país.

Pasa a la página 58

Angoleños liberan 17 rehenes británicos

Base Jamba, Angola, mayo 13 (UPI). Poniendo fin a una experiencia de 80 días, 17 rehenes británicos le dieron la mano a sus captores de la guerrilla angoleña y junto al enviado de Gran Bretaña, Sir John Leahy, emprendieron hoy un largo viaje de regreso a casa.

El doctor Jonas Savimbi, corpulento y barbudo dirigente de los 40,000 milicianos que componen la guerrilla antimarxista conocida como la Unión Nacional para la Independencia Total de Angola (UNITA), estrechó la mano a dos de los rehenes en la base Jamba.

Pasa a la página 58

Se agudiza lucha con gobierno de Bolivia

La Paz, mayo 13 (AP). El enfrentamiento entre el gobierno y los trabajadores se agudizó cuando ambos sectores decidieron mantener en forma intransigente sus respectivas posiciones, al cumplirse un mes de las severas medidas económicas que implantó el presidente Hernán Siles Zuazo.

El gobierno rechazó ayer la exigencia de modificar su programa económico y de renuncia de los ministros del área económica que planteó la poderosa Central Obrera Boliviana (COB), como condición para establecer negociaciones con el presidente Siles.

La COB, por su parte, Pasa a la página 19

Desmantelan vasta red de narcoguerrilleros

Bogotá, mayo 13 (AP). Las autoridades militares desmantelaron una vasta red de "narcoguerrilleros" en la frontera colombo-venezolana y enormes laboratorios para el procesamiento de cocaína en el sur del país, al intensificarse la guerra contra el tráfico de estupefacientes.

El comandante de la Segunda Brigada del Ejército, general Ovaldo Franco Aristizábal, informó que 24 guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) fueron capturados con 150 toneladas de marihuana en su poder, prensada y lista para su exportación en la zona de la serranía del Perijá, situada en la

Pasa a la página 29